



PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

“Limpieza UEPs”

Hace unos meses, en la nave S se realizó el ensayo de sustituir las cabinas UEP por diversas mesas a lo largo de los perímetros de los talleres.

A continuación, las siguientes implantaciones de este sistema, no tan nuevo puesto que ya hace unos cuantos años era lo que teníamos, se instauró en toda la nave M.

Llevamos tiempo haciendo un seguimiento de la situación de todas las áreas de descanso que están en las UEPs y **estamos cansados de denunciar en todos los foros que la limpieza de las mismas es insuficiente.**

Por ello pedimos a la Dirección que tome las medidas correctoras urgentes, para que todas las áreas de descanso estén en perfectas condiciones para hacer uso de las mismas, puesto que es intolerable que la gente tenga que comer encima de la suciedad.